

専門高校生グローバル人材育成事業（報告6）

8月30日（金）

今週25日（日）から始まったホームステイも本日が最終日です。

家族の一員として暮らすことで、リアルな海外生活、例えば家事のお手伝い、何気ない日常会話など、これまで国内では味わえない体験ができたと思います。また、これからの進路や人生に大きなインパクトを与えることができたのではないのでしょうか。

今日は、（午前）コリンダ州立高校、
（午後）Deloitte Touche Tohmatsu
訪問です。



○Corinda Station

午前7時30分頃

晴れ

最高気温 24度

最低気温 11度

○コリンダ州立高校訪問

（午前7時00分～12時00分）

Roma Street Station から

Corinda Station まで電車

（約20分）で移動



Year 10 Japanese lesson に参加

9.00am- 9.50am バディーの紹介 派遣生徒から学校紹介（英語）を行いました。

10年生の日本語クラスに参加し、一緒に授業を受けました。

9.50am - 11:00am ホスピタリティ、ビジネス、家具製作のクラスを見学しました。

11:00am - 11:30am バディーと一緒に農場（羊、アルパカなど）を見学しました。

11:30am - 12:00pm 教育プログラム参加証明書を校長先生から授与していただきました。

○郵便局ではがき、切手を購入（ホストファミリー宛て、日本の友達宛てなど）

○Deloitte Touche Tohmatsu 訪問（午後2時20分～4時45分）

県のWeb会議室を活用して、L I V E 配信

《Deloitte Touche Tohmatsu ⇄ 2校（岐阜商業・大垣桜）》

アカウント・ディレクター 村田 俊介様から『事業概要』、『海外でビジネスを展開する上で必要な視点』、『これからの社会人に求められる力』について御講話をいただきました。

質問タイム（村田様の御講話を拝聴している岐阜商業高校及び大垣桜高校の生徒から質問）

L I V E 配信後、派遣生徒から各校の学校紹介、その後村田様に質問をしました。